
土木職 インタビュー

自身が担当している業務について
教えてください。

これまでの局の仕事で，印象に残っている
出来事は？

職場の雰囲気はどうですか？

髙橋 大樹

下水道整備課 第二建設係
愛媛県出身

民間を経験されてからの入庁ですが，
民間との違い，また，実際入って感じた
上下水道局の仕事の魅力は？



就活中の方にメッセージをお願いします！


